
Я в первый раз стала гидом 
 

На днях к нам приехали гости из Америки. Они приехали в Россию, 

чтобы познакомиться с евреями, живущими в России, узнать, как мы жили и 

живем, удается ли нам сохранить свои  традиции и понять, как относится 

новое поколение ко всему еврейскому.  Именно поэтому они посетили и нашу 

школу. 

Американская делегация приехала в составе 10 человек. Каждому из 

нас поручили быть гидом одного из гостей. Нам нужно было  показать школу 

и рассказать о том, как нам здесь живется. 

Наш диалог проходил на английском языке и на иврите. Мне с моей 

подругой Полиной достался директор очень известного американского 

колледжа. Наш гость посмотрел множество кабинетов, медиазалы новой и 

старой школы, «Тинок», музыкальный класс, синагогу и многие другие 

интересные места, которые можно посмотреть в нашей новой школе. Я 

рассказала «нашему» американцу, что у нас есть школьный хор, и это 

заявление произвело на него большое впечатление. А еще, когда мы были в 

кабинете музыки, произошел очень смешной случай: когда малышей 

попросили поздороваться на английском, они все дружно сказали 

«goodbye!!!», правда, потом также смело выкрикнули «hello!!!». А потом мы 

все вместе смотрели фильм, посвященный открытию школы.  

Я в первый раз была гидом. Для меня это было очень необычно, но в то 

же время и очень интересно. Мне понравилось быть гидом, и я с радостью 

приму участие в таком проекте еще раз!!! 
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